

# ファイナルレポート

(日本語抄訳版)



2024年10月10日

株式会社メッセ・デュッセルドルフ・ジャパン

## wire & Tube China2024

### 成功裏に閉幕、20年の歴史を祝い、業界の新たな一歩を踏み出す

2024年9月25日-28日、Shanghai New International Expo Centre(SNIEC・上海)で開催された、wire & Tube Chinaは盛況のうちに閉幕しました。今年、wire & Tube Chinaは20周年という大きな節目を迎えました。20年以上にわたり、業界内の急速な発展を目の当たりにしてただけでなく、グローバル企業が関与し、協力するための先駆的なプラットフォームとしての地位を確立してきました。

本展は109,250㎡の展示スペースに、約30か国と地域から約1,500の企業が出展しました。99か国と地域から53,173人（その内、20%近くは海外からの来場者）の方々をお迎えしました。会場では、出展者とバイヤーが深い議論を交わし、グローバルなサプライチェーンの変革の中で、新たな協力の機会を探りました。

今回の見本市では、世界の主要メーカー、サプライヤー、業界専門家が一堂に会し、最新の技術進歩や市場動向を披露しました。注目すべき点は、自動インテリジェント製造、環境に配慮した持続可能なソリューション、新素材の応用における最先端の開発で、これらすべてがワイヤー・チューブ業界のさらなる変革とアップグレードを後押ししました。

#### wire Chinaの注目ポイント

##### - 5つのテーマ別トラックで、没入的かつ効率的な来場体験を実現

今回の展示会では、5つの主要なテーマ別トラックが設けられました。「デジタル・インテリジェンスと革新的機器」、「グリーン・低炭素ソリューション」、「高品質ワイヤー・ケーブル製品」、「技術ツールと補助材料」、「精密測定と制御技術」です。これらのトラックは、電線・ケーブルの生産、試験、応用のあらゆる側面をカバーする包括的なソリューションを提供し、業界の調達ニーズに対するワンストッププラットフォームを提供するとともに、来場者の没入感を高めました。

##### - 約60のフォーラムと会議、相互成功のためのプラットフォームを構築

wire China 2024は、製品の展示会としてだけでなく、アイデアの出会いの場としても機能しました。会期中、主催者は複数のパートナーとともに、60近い専門的なフォーラムやコンファレンスを企画しました。この努力は、コミュニケーションの機会を促進し、世界の同業者間の相互成功のためのプラットフォームを確立することを目的としたものです。

## Tube China の注目ポイント

Tube China は、そのプロフェッショナルリズムと先見性のあるアプローチで知られています。今年の展示会もこの評判を維持し、世界中から出展者と来場者が集まりました。今回の展示会では、「Thermprocess China」や「Saw and Laser Cutting China」といった専門ゾーンが設けられ、新たなアトラクションとして注目を集めました。Tube China は世界の市場動向が把握でき、ビジネスチャンスを探るための最高のプラットフォームであると、来場者から満場一致での評価をいただきました。

## -業界フォーラムで鋼管セクターの新たなトレンドに注目

### ● 中国国際鋼管サミット

第 2 回中国国際鋼管サミットは、管業界の世界的な発展動向に焦点を当て、中国国内および世界の現状を徹底的に調査し、川下産業の進化とその要求を探求しました。この会議では、鋼管生産、加工技術、設備におけるブレイクスルー、業界標準の確立、鋼管産業チェーンにおける戦略的改善と革新が取り上げられ、また、鋼管生産と貿易事業におけるマーケティング革新にも焦点が当てられました。

### ● 第 9 回上海熱処理協会理事拡大会議（第 3 回）開催

会期中、主催者は上海熱処理協会と協力し、「第 9 回上海熱処理協会理事会拡大会議第 3 セッション」を開催しました。Ares Furnace の Yang Jianning 氏は、自動車用精密鋼管の連続熱処理で直面する課題について詳細な分析を行いました。また、FinancePro の Zhou Xiangjun 氏は、企業の信用リスクを管理し、高品質の安全な発展を実現するための戦略を発表しました。

### ● 2024 年グリーン自動車・チューブ技術革新フォーラム

Automobile and Parts 誌はメッセ・デュッセルドルフ・上海と協力し、「2024 グリーン自動車とチューブ技術革新フォーラム」を併催しました。このフォーラムには、政府関係者、自動車業界団体、メーカー、部品サプライヤー、素材企業、チューブ、配線、コネクタ企業、産業チェーン全体にわたる事業体、学術・研究機関、投資・コンサルティング企業が参加しました。自動車用チューブやコネクタの技術革新やトレンド、熱管理システム、材料技術の進歩など、重要な問題を中心に議論が展開されました。

### ● Tube China 2024 新製品・新技術プロモーション

Tube China は今年、展示会のフォーラムエリアで「Tube China 2024 新製品・新技術プロモーション」を紹介しました。4 日間の会期中、参加者は技術セミナー、新製品発表会、製品プレゼンテーションに参加し、イノベーションと見識を共有しました。参加者は、インテリジェント製造やグリーン低炭素生産といった差し迫ったテーマを掘り下げ、業界内の協力と交流を促進しました。

## 見本市での圧倒的な好評

今回の wire & Tube China は、出展者と専門バイヤーに協力と交流のための広範なプラットフォームを提供し、広く好評を博しました。

## 中国チューブ協会のコメント

International Tube Association（国際チューブ協会）会長の Dr. Gunther Voswinckel 氏は、次のようにコメ

ントしました。「Tube China はここ中国で長い伝統を持ち、チューブ業界全体とそのサプライヤーにとって重要なパートナーです。そのスローガン「Join The Winner」はまさに的を射ています。中国は世界の管材市場全体の約56%を占めており、ここで優れたチューブ・ショーが開催されることは非常に重要です。上海で開催される Tube China は、この地位を高め、パイプや機械用チューブ・パイプのサプライヤーや生産者において、将来に向けて持続可能なビジネスを発展させる機会を提供する展示会となっています。」

wire & Tube China 2024 が成功裏に幕を閉じたように、電線・管材業界は、新技術、新素材、世界的な協力関係によって、より効率的で環境にやさしい発展へと向かっています。wire & Tube China が引き続き業界に革新的なエネルギーを注入し、世界の電線・管業界の繁栄を促進することを期待しています。

2026年9月に上海で再びお会いできることを楽しみにしています。

本件のニュースリリース（英語オリジナル）は[こちら](#)からご覧ください。

#### 【本リリースに関するお問い合わせ先】

Messe Düsseldorf (Shanghai) Co., Ltd. / Ms. Huang [vivian.huang@mds.cn](mailto:vivian.huang@mds.cn)

Ms. Shi [charlotte.shi@mds.cn](mailto:charlotte.shi@mds.cn)

#### 【日本でのお問い合わせ先】

株式会社メッセ・デュッセルドルフ・ジャパン 担当：秋庭

〒102-0094 東京都千代田区紀尾井町4-1 ニューオータニ ガーデンコート7F

TEL: 03-5210-9951 Mail: [mdj@messe-dus.co.jp](mailto:mdj@messe-dus.co.jp)